

Les lycéens de Terrasson mobilisés pour le climat

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Vendredi, 15 Mars 2019 15:04



Des élèves de Terrasson, inquiets pour le climat, se sont mobilisés devant le lycée de Terrasson ce vendredi 15 mars entre 13h et 14h. A la tête de ce collectif d'élèves, elles s'appellent Marie, Solyanna, Zoé, Lilou et Louna, élèves de seconde D. Comme dans le monde entier, les jeunes demandent "que les gouvernements mondiaux prennent des mesures à la hauteur du réchauffement climatique". Plusieurs chiffres les sensibilisent : "d'ici 2030, il y aura 100 millions de personnes en-dessous du seuil de pauvreté, en 2050 il y aura 250 millions de réfugiés climatiques... Les températures pourraient augmenter jusqu'à 4 degrés, il faut que tout le monde s'y mette, chaque initiative individuelle est utile..." Le proviseur du lycée, Eric Oudet, a souligné ensuite à l'ensemble des élèves présents : "on ne peut qu'être sensible à ça" avant de préciser que "chacun pourra s'exprimer pour améliorer les choses. Une salle sera mise à disposition, un vendredi tous les quinze jours de 13h à 14h, pour débattre et apporter des propositions. Comme l'a dit l'élève (qui avait pris la parole auparavant), c'est votre avenir à vous, et c'est vous qui allez vivre dans ce monde-là..."